



Thun, 8. September 2024

Medienmitteilung Eidgenössische Kadettentage 2024 in Thun

Abwechslungsreiche Kadettentage in Thun zum Zweiten

Die Eidgenössischen Kadettentage 2024 sind vorbei. Die Thuner:innen konnten wie im letzten Jahr schöne Erfolge bejubeln und das Miteinander feiern.

Rund 1000 Kadettinnen und Kadetten aus Burgdorf, Huttwil, Langenthal, Murten, dem Raum Zürich und Thun trafen sich am Wochenende in Thun zum Wettkampf in verschiedenen Sportdisziplinen, Spielen und Musikdarbietungen. Das Wetter passte zur positiven Atmosphäre, die während den zweieinhalb Tagen an den verschiedenen Austragungsorten anzutreffen war. Beispielsweise beim Stadtlauf und an der Marschmusikdemonstration, die zu den Höhepunkten der diesjährigen Kadettentage gehörten, sorgten die zahlreichen und euphorischen Zuschauenden für eine eindrückliche Kulisse.

Die Kadettentage starteten bereits am Freitagabend mit einem Konzert im Festzelt auf der Progymatte. Am Samstag wurden im Leichtathletik-Mehrkampf Bestleistungen erzielt, bevor am Nachmittag das Programm in der Altstadt begann. Am Abend traf man sich wieder im und rund ums Festzelt zu einem weiteren Konzert.

Nach einer kurzen Nacht standen am Sonntagmorgen die verschiedenen Spieldisziplinen wie beispielsweise Handball, Fussball und Volleyball sowie Schwimmen, Orientierungslauf und der Biathlon-Run auf dem Programm. Die Pendelstafetten rundeten das sportliche und musikalische Wochenende ab.

Bei der Gesamttrugverkündigung wurden die «Fähnli» – Auszeichnungen für die erreichten Leistungen – den Korps übergeben. Folgende «Fähnli» bleiben bis zu den nächsten Kadettentagen im Besitz des gewinnenden Korps:

Mehrkampf, Spiele und Stadtlauf: Langenthal

Stafetten: Thun

Schwimmen: Murten

Orientierungslauf: Burgdorf

Schiessen: Huttwil

Kochen: Zürich

Musik-Preis: Murten

Im Anschluss erhielten die Thuner:innen ihre Diplome, welche sie in den verschiedenen Sport- und Musikdisziplinen errungen hatten, bevor alle müde, aber mit vielen schönen Erinnerungen, nach Hause gingen.

Das OK bedankt sich bei den zahlreichen freiwilligen Helfenden, ohne die der Anlass nicht durchführbar gewesen wäre. Auch der Zivilschutz leistete wertvolle Hilfe und auch zahlreiche Sponsoren und Gönner sowie die Stadt Thun unterstützten die Kadettentage.

Somit gibt Thun nach zwei Jahren die Organisation der Kadettentage an Murten weiter und kann auf zwei schöne und erfolgreiche Durchführungen zurückblicken.

Mitteilung an die Redaktionen:

Bild-Impressionen von den Kadettentagen finden Sie unter www.kadettentage-thun.ch. Die Ranglisten werden so rasch als möglich ebenfalls dort aufgeschaltet.